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REQUERIMENTO Nº 074 /2019 

 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, para que seja oficiado ao Deputado Federal - Carlos 

Sampaio, solicitado de Sua Excelência para que possa apresentar junto Governo Federal 

Emenda Parlamentar destinando verbas para pavimentação asfáltica das estradas 

vicinais deste Município de Jaguariúna. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A falta de pavimentação asfáltica nas estradas vicinais está prejudicando 

muito nossos produtores rurais, que encontram dificuldades para escoar seus produtos. 

Os produtos estão sendo desperdiçados; os produtores sofrem, o mercado sofre, o 

consumidor sofre. Tudo gera enorme prejuízo, e se as vicinais fossem asfaltadas, o 

resultado final de todo o caminho percorrido pelo agricultor, desde o plantio até a venda 

do seu produto, seria, com toda certeza, muito satisfatório. 

 Somente quem vive essa realidade pode dimensionar o tamanho do 

prejuízo financeiro e psicológico que infelizmente enfrenta na sua jornada rural. 

Secretaria da Câmara Municipal, 06 de maio de 2019  

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentando nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 07 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de maio de 2019. 

 

 
 

VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 
Presidente 

 

 
 


